

29 de marzo de 2022, el Embajador SHIBUYA Kazuhisa realizó una visita de cortesía al Ministro de Obras Públicas, Excmo. Sr. Juan Carlos García. En la ocasión intercambiaron opiniones de manera franca sobre el campo de las obras públicas, como el desarrollo de infraestructura para combatir desastres naturales asociados al cambio climático y la desalinización como medida para la escasez hídrica. Asimismo, coincidieron en seguir cooperando en esfuerzos para abordar las agendas comunes de ambos países.

